

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian analisa data pada BAB IV maka hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa : Persepsi orang tua terhadap sekolah sepakbola PTP. Wilayah I Sumut tahun 2013 termasuk dalam kategori sangat tinggi.

Berdasarkan hal di atas jika dihubungkan dengan faktor-faktor yang mempengaruhi persepsi orang tua terhadap sekolah sepakbola PTP. Wilayah I tergantung oleh sikap dan penerimaan terhadap objek yaitu sekolah sepakbola PTP. Wilayah I itu sendiri. Pengalaman yang diperoleh mengenai SSB, prestasi dan fasilitas yang mendukung terjadinya persepsi. Orang tua melihat SSB ini dipersiapkan dan dikelola dengan baik sehingga menimbulkan pemahaman yang baik dan positif terhadap SSB PTP. Wilayah I. Artinya orang tua mempersepsikan sekolah sepakbola adalah baik, maka pemahaman orang tua terhadap sekolah sepakbola baik dan menitipkan anaknya untuk mengembangkan bakat di sekolah sepakbola merupakan hal yang positif.

B. Saran

Berdasarkan penelitian di atas, maka perlu disampaikan beberapa saran yang berhubungan dengan penelitian ini sebagai berikut:

1. Kepada orang tua agar tetap berperan aktif dalam memberikan pandangannya kepada SSB yaitu dengan mengusulkan membentuk forum musyawarah antara orang tua dengan pihak SSB untuk membahas perkembangan pembinaan anak demi peningkatan prestasi sehingga ada

forum di SSB ini yang dapat menampung aspirasi orang tua. Setiap bulannya ada masukan dan pandangan-pandangan orang tua dapat memberikan kemajuan dan perkembangan sekolah sepakbola.

2. Kepada SSB agar terus menampung dan memberikan hasil terhadap pandangan-pandangan orang tua tentang pengelolaan dalam mengembangkan latihan sepakbola dimana orang tua menginginkan hasil laporan perkembangan latihan anaknya, sehingga orang tua mengetahui seberapa pesat kemajuan anaknya dan SSB PTP. Wilayah I diharapkan dapat merealisasikan aspirasi dari orang tua dalam hasil nyata.
3. Kepada orang tua diharapkan mendukung program SSB untuk lebih berprestasi yaitu dengan cara membayar uang latihan anak tepat waktu yang nantinya dipergunakan untuk membenahi fasilitas perlengkapan untuk menuju prestasi yang lebih baik.
4. Kepada orang tua agar memberikan kepercayaan kepada pelatih dalam hal penyusunan pemain dalam melakukan pertandingan.
5. Hasil Penelitian ini merupakan hal yang bermanfaat bagi pengurus SSB dan pelatih sebagai bahan kajian untuk memahami tentang apa yang dibutuhkan dan diinginkan anak. Harapannya sebagai pengurus SSB dan pelatih dapat memahami serta mengerti keinginan mereka sebagai tujuan yang sebenarnya dari kegiatan olahraga ini dapat tercapai.
6. Kepada pengurus SSB agar dapat membuat laporan bulanan tentang SSB PTP. Wilayah I yaitu laporan tentang banyak siswa, prestasi, program kerja SSB sehingga tercapainya tujuan untuk membentuk SSB yang profesional.

7. Kepada para pembaca diharapkan setelah selesai membaca penelitian ini dapat melanjutkan penelitian ini dengan ruang lingkup yang luas.



THE
Character Building
UNIVERSITY